
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „weam“ vom 6. Juli 2019, 12:18

Wenn das Geld überhaupt dagewesen wäre hätte man es auch einfach im Sommer investieren
können, das hätte die Chancen deutlich vergrößert.
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